



Release Notes CDF – max+ & max

Exported on 2025-10-21

Versionshinweise - NF Cross-Device-Firmware - 3.2.0 - Oct 20 09:15

Deutsch:

MAX:

- initiale Version für das Novafon MAX Gerät

MAX+:

- während des Aktivierungsvorgangs des Travellocks vibriert der Antrieb zusätzlich zum visuellen Vorgang
- der Antrieb lässt sich mit angeschlossenem Ladekabel nun nicht mehr einschalten
- man kann den Bluetooth Searching-Modus nun über alle 3 Tasten verlassen
- verlässt man den Bluetooth Searching-Modus und betätigt die mittlere Taste, so gelangt man in die Frequenz im 1. Slot (Standard: 100Hz)
- betätigt man nach einem Firmware-Update die mittlere Taste, so gelangt man in die Frequenz im 1. Slot (Standard: 100Hz)

English:

MAX:

- initial version for the Novafon MAX device.

MAX+:

- during the activation process of the Travellock, the drive vibrates in addition to the visual indication.
- the drive can no longer be switched on while the charging cable is connected.
- the Bluetooth searching mode can now be exited using any of the three buttons.
- if the Bluetooth searching mode is exited and the middle button is pressed, the device switches to the frequency in slot 1 (default: 100Hz).
- after a firmware update, pressing the middle button switches the device to the frequency in slot 1 (default: 100Hz).

Versionshinweise - NF Cross-Device-Firmware - 2.11.0 - Mar 26 15:05

Deutsch

- Frequenz und Intensität können jetzt bereits im Welcome-Screen („Hi! FRIEND“) geändert werden
- Verbesserungen bei der Speicherung der Statistiken
- Beim Factory Reset werden gekoppelte Smartphones zuverlässig gelöscht

English

- Frequency and intensity can now be changed already in the welcome screen (“Hi! FRIEND“)
- Improved statistics storage
- During factory reset, paired smartphones are now also deleted – pairing must be repeated afterwards

Versionshinweise - NF Cross-Device-Firmware - 2.10.6 - Oct 24 09:43

Deutsch

- Standard-Intensitätswerte optimiert, damit der Motor noch zuverlässiger startet
- Anpassungen an den Intensitätsstufen für eine bessere Statistik-Auswertung

English

- Optimized default intensity values to ensure the motor starts more reliably
- Adjusted intensity levels for improved statistics tracking

Versionshinweise - NF Cross-Device-Firmware - 2.10.5 - Sep 17 11:24

Deutsch

- Temperaturgrenzen angepasst, um den Antrieb besser zu schützen

English

- Adjusted temperature limits to provide better protection for the drive

Versionshinweise - NF Cross-Device-Firmware - 2.10.4 - Sep 10 14:43

Deutsch

- Initiale Firmware version für NOVAFON max+

English

- Initial Firmware version for NOVAFON max+